

Appel aux électeurs du centre,

Les intentions du modéré et de Pierre LAGONELLE sont clairement de rejoindre la liste de gauche au second tour des élections municipales de Tarbes.

Pour un grand nombre d'électeurs centristes avec lesquels nous partageons des valeurs communes au sein de l'UDF, il s'agit d'un hold-up électoral.

En conséquence, le parti radical appelle tous les électeurs du centre et de l'UDF à voter pour la liste de Gérard TRÉHEGE dès le premier tour des élections municipales le 9 mars 2008.

pour le parti radical,

Gilles CRASPAY  
président départemental.